

# *Campeón tropieza en inicio del Nacional Absoluto de Ajedrez*

---



**Foto: Calixto N. Llanes.**

La Habana, 6 feb (JIT) El Campeonato Nacional Absoluto de Ajedrez de Holguín 2024 comenzó este lunes con la sorprendente derrota del monarca defensor Elier Miranda (2 mil 485 puntos Elo).

El desliz del villaclareño ocurrió en su duelo con el tunero César Alejandro Pérez (2 mil 331), uno de los 26 candidatos al trono.

«Jugaron muy buena partida, pero en realidad todas estuvieron interesantes. Incluso, en las tablas que se acordaron hubo mucha combatividad», comentó a JIT desde la sede Rodney Pérez, entrenador del equipo olímpico masculino.

Siete concursantes salieron airoso de la ronda inicial, en que se disputaron tensas partidas que superaron las cuatro horas de duración. En el lote que tomó la vanguardia aparecen varios favoritos, como el camagüeyano Carlos Daniel Albornoz (2 mil 603), el avileño Luis Ernesto Quesada (2 mil 560) y el habanero Omar Almeida (2 mil 506).

Albornoz, monarca de las ediciones de 2019 y 2020, derrotó al matancero Luis Daniel Rodríguez (2 mil 386), mientras Quesada superaba al guantanamero Juan Borges (2 mil 371) y Almeida al villaclareño Jerzy Jesús Pérez (2 mil 369).

El local Rider Díaz (2 mil 440), el villaclareño Diasmany Otero (2 mil 394) y el capitalino Cristian Vitier (2 mil 393) también se incluyeron entre quienes comenzaron con buen pie la presente justa.

Este martes se celebrará la segunda ronda en la Academia Provincial de Ajedrez Eradio Domínguez. Los cruces más interesantes parecen el de Albornoz contra Rider y el de Quesada ante Vitier.

El certamen se juega bajo el Sistema Suizo a 10 rondas. El vencedor tendrá asegurado un puesto en el equipo que representará a la Isla en la Olimpiada de Ajedrez de Budapest 2024.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/346463-campeon-tropieza-en-inicio-del-nacional-absoluto-de-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**